

Consolidan cooperación educativa Cuba y Jamaica



Kingston, 28 ago (RHC) La colaboración entre Cuba y Jamaica se consolida este miércoles con la llegada a Kingston de un grupo de educadores de la mayor isla de Las Antillas que darán clases en centros docentes de ese país.

Los maestros cubanos impartirán materias relacionadas con las ciencias exactas y naturales, además del idioma español.

Ambas naciones iniciaron la cooperación en la enseñanza general en noviembre de 1997 y desde esa fecha unos 400 docentes ofrecieron sus servicios.

En lo que va de este año alrededor de 31 mil niños y jóvenes jamaicanos se beneficiaron de la labor educativa de los cubanos. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba